

Le président du Nicaragua rend hommage au fondateur du Front Sandiniste de Libération Nationale



Managua, 24 juin (RHC-PL)- Le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a rendu hommage au fondateur du FSLN, le Front Sandiniste de Libération Nationale, Carlos Fonseca et il a souligné que son exemple vit dans le peuple et la jeunesse de ce pays centraméricain.

Daniel Ortega est arrivé au mausolée construit en hommage au révolutionnaire nicaraguayen , accompagné de la coordonnatrice du Conseil de la Communication et de la Citoyenneté, Rosario Murillo et des proches de Carlos Fonseca, à l'occasion du 78è anniversaire de sa naissance.

Le président nicaraguayen a considéré le fondateur du FSLN comme le père de la Révolution populaire sandiniste qui a triomphé le 19 juillet 1 979 et a mis fin à 45 ans de dictature somoziste.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26623-le-president-du-nicaragua-rend-hommage-au-fondateur-du-front-sandiniste-de-liberation-nationale>



Radio Habana Cuba